

ANA stellt Fans in London den vierten Jet in Star Wars Lackierung vor

Nach R2-D2 und BB-8 ist das vierte Flugzeug der Reihe im C-3PO Design gestaltet / Die Boeing 777-200 ist ab Ende März kommenden Jahres auf Inlandsstrecken unterwegs

Tokio, London (15. Juli 2016)

ANA, größte japanische Fluggesellschaft und Mitglied in der Star Alliance, stellte heute in London das Design eines weiteren Flugzeugs in Star Wars Lackierung vor. Die neu lackierte Boeing 777-200 wird das vierte in der Star Wars Flotte der Airline. ANA betreibt die Star Wars Flugzeuge innerhalb einer engen Marketingkooperation mit der Walt Disney Company (Japan) Ltd., die über fünf Jahre angelegt ist. Der C-3PO Jet ist ab Ende März kommenden Jahres vornehmlich auf Inlandsstrecken im Einsatz.

ANA stellte das neue C-3PO Design heute vor unzähligen Star Wars Enthusiasten auf der „Star Wars Celebration“ in London vor. Sein Star Wars Projekt hatte der japanische Star Alliance Partner bereits im April 2015 gestartet. ANA fliegt als weltweit einzige und erste Airline mit Star Wars Lackierungen.

Die Star Wars Flotte soll mit ihrem auffälligen und schönen Design zu mehr internationaler Bekanntheit für die fünf-Sterne-Airline führen. Mit zunehmendem Angebot an internationalen Strecken will der japanische Marktführer seine Marke global vor allem mit kreativen Marketing-Partnerschaften bekannt machen. Die Zusammenarbeit mit Star Wars fand bei sehr vielen Japanern und auch international großen Anklang: Sie ist aus Sicht der größten Airline Japans Symbol für das Geschäftsfeld des Unternehmens, die Verbindung von Menschen.

C-3PO und R2-D2 sind zwei sehr beliebte Charaktere in den Star Wars Filmen. Auch auf dem Flugzeugrumpf der neu gestalteten Boeing 777-200 finden sich Details wie Körperteile und Verkabelungen von C-3PO.

Mehr Informationen zum Star Wars Projekt der ANA sind auf <http://www.ana-sw.com/> oder auf Facebook unter <https://www.facebook.com/flyworld.ANA> zu finden.